

# La atención a dependientes en Petrer mejora con terapia ocupacional

27/02/2024



Esta mañana han presentado el programa | Nando Verdú.

Dotar a las personas en situación de dependencia de una mayor autonomía y calidad de vida es el objetivo que persigue la Concejalía de Servicios Sociales con la implementación de una Terapeuta Ocupacional. Este es un servicio pionero en la provincia de Alicante y uno de los primeros de la Comunidad Valenciana, lo que sitúa a los Servicios Sociales de Petrer como **“punta de lanza en esta mejora ya que el resto de poblaciones lo tendrán que incorporar a partir del año que viene de manera obligatoria”**, ha indicado la edil del área, **Ana Tortosa**, quien ha incidido en el hecho de que **“queremos reforzar y completar el trabajo que se**

**viene realizando desde el Servicio de Ayuda a Domicilio de Dependencia, al que destinamos cerca de un millón de euros anuales con más de 150 usuarios”**. Este servicio está dirigido a personas con un grado de dependencia reconocido, ya sea por diversidad funcional, por ser personas mayores o por sufrir problemas de salud mental.

La Terapeuta Ocupacional **Eva Pau** ha explicado el trabajo que desarrolla, señalando que **“trabajamos en tres ejes: apoyar al usuario, al cuidador principal que suele ser un familiar y al equipo de auxiliares,**

que en el caso de Petrer son unas 35 personas, que se encargan de las tareas diarias". Pau ha indicado que también se realiza un trabajo de coordinación con Servicios Sociales en caso de que "detectemos que el usuario va a necesitar recursos de los que ahora no dispone". Este novedoso programa, que hasta ahora solo se ha puesto en marcha en la ciudad de Valencia, permitirá intervenir en los usuarios de los grados 2 y 3 y sus familias, en torno a 60 personas, y se realiza a través de la empresa Carelive, adjudicataria del Servicio de Ayuda a Domicilio de Dependencia.

Para ello, la terapeuta ocupacional evalúa también las condiciones contextuales que pudieran afectar a la participación de la persona en sus actividades de la vida diaria, adaptando o modificando su entorno para conseguir la mayor independencia posible.

Por su parte, **Beatriz Gómez**, trabajadora social y coordinadora del Servicio de Ayuda a Domicilio de Dependencia, ha recordado que el SADAD realiza tareas que están divididas en diferentes aspectos: por un lado, las relacionadas con el cuidado personal, higiene, movilización, acompañamientos, etc. Por otro lado, las

que tienen que ver con las tareas domésticas como mantenimiento del hogar, limpieza diaria, acompañamiento en compras, así como tareas de carácter educativo para crear rutinas, formación de hábitos saludables, actividades de ocio y estimulación cognitiva, entre otras. Con todas estas actividades lo que se pretende es "favorecer la permanencia de las personas dependientes en el domicilio el máximo de tiempo posible, mantener su autonomía y que sea con la mejor calidad de vida posible", ha indicado.

